



DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ÁNGELES
Servicios para los Padres y la Comunidad
Comité Asesor Comunitario (CAC, por sus siglas en inglés)

17 de mayo de 2017

Pendiente de aprobación

Acta de la Reunión

I. Bienvenida/Llamada al Orden:

Kathy Kantner, Presidenta del CAC, llamó el orden de la reunión a las 10:11 a.m. y les dio la bienvenida a los miembros presentes.

II. Juramento a la bandera:

Jacquelyn Smith-Conkleton, Vicepresidenta del CAC, dirigió el juramento a la bandera.

III. Actualización de la Oficina de Servicios para los Padres y la Comunidad:

Álvaro Alvarenga, Coordinador Administrativo, Servicios para los Padres y la Comunidad, presentó una actualización.

Indicó que el 2 de junio los comités centrales, PAC, DELAC y CAC se reunirán con la Dra. Michelle King, Superintendente de LAUSD. Ella reconocerá a los miembros de los comités centrales. La reunión se llevará a cabo de 9:30 a 11:30 a.m. Se pidió que reservaran la fecha. Se proporcionará más información próximamente por parte de los Servicios para los Padres y la Comunidad.

La Dra. Rosalinda Lugo, Administradora, Servicios para los Padres y la Comunidad, estuvo presente durante la reunión. Mencionó las responsabilidades del CAC. La Dra. Lugo habló acerca de su experiencia con los estudiantes y servicios de educación especial. Como subdirectora en la escuela primaria West Athens, aprendió acerca de la Educación Especial. Tiene un sobrino quien recibió servicios de educación especial en la escuela preparatoria. Nunca es demasiado tarde para obtener el apoyo para nuestros niños.

Los miembros solicitaron que los asientos de los funcionarios se regresaran dónde previamente se configuraban para no estar en frente de la sala y para que los funcionarios fueran capaces de ver

las presentaciones sin mover sus sillas. La Dra. Lugo estuvo de acuerdo con la reconfiguración de asiento.

Álvaro Alvarenga continuó con la actualización. Presentó a Beth Kauffman, Superintendente Adjunto de la División de Educación Especial, Lisa Kendrick, Directora SELPA y Pilar Sánchez, Especialista de la Participación de los Padres, Educación Especial.

También indicó que el CAC tendrá reuniones adicionales este verano para planificar las actividades del CAC de 2017-2018. Se encuestará a los miembros para determinar una fecha para la reunión. Se proporcionará información próximamente.

Los miembros preguntaron que se invite a Nargis Merchant y Pedro Salcido a la reunión. Los miembros quisieran informarse acerca del presupuesto y los fondos para la educación especial, así como el panorama político de los asuntos de LAUSD, la educación especial y el CAC.

Él explicó que se terminará la membresía de algunos miembros a final de junio. Los miembros pueden reaplicar por membresía para el próximo año. Consultar con Leah Brackins, Facilitadora Especialista de Padres, Servicios para los Padres y la Comunidad, para obtener una nueva solicitud. También, preguntó que los miembros le hicieran saber a otras personas sobre la membresía del CAC. Los Servicios para los Padres y la Comunidad enviará copias de las solicitudes como miembros para que las puedan distribuir.

- IV. Comentarios Públicos: *Cinco oradores, dos minutos cada uno*
Se le otorgó al público dos (2) minutos por orador para que se dirigiera hacia la membresía (de conformidad con las Normas de la Junta de Educación 131-137).

No hubo comentario público ya que nadie se apuntó.

- V. Informe del Presidente

Kathy Kantner, Presidenta, proporcionó su informe. Como la Presidenta del CAC, ella es parte del Comité para la educación temprana y la participación de los padres. La última reunión fue el 26 de abril.

Ella indicó que el comité estuvo decepcionado con el presupuesto del estado de California que se emitió. No mostró un aumento en el presupuesto de la educación temprana. La revisión del presupuesto para mayo mostró aumento en este presupuesto.

Ella mencionó que se dio al comité información referente a la capacitación profesional.

Ella explicó que Dean Tagawa, el Director Ejecutivo de la División de Educación Temprana de LAUSD, reportó que muchas familias ya no calificarán para la ayuda estatal para la educación preescolar a cause del aumento en el salario mínimo. LAUSD está investigando cómo esto afectará la inscripción.

Ella indicó que se presentó al comité acerca de capacitación de los padres acerca de trauma y el duelo ubicado en Echo Park. Kathy Kantner, compartió con el CAC los folletos que se les dio.

Ella informó que Diane Panossian, Administradora, Servicios para los Padres y la Comunidad, habló al comité sobre PASSport.

VI. Toma de lista/Establecer el quórum

Los miembros tomaron su lugar y Sharnell Blevins, Secretaria del CAC pasó la lista a las 10:36 a.m.

Se logró quórum con 19 miembros presentes.

VII. Acta:

Kathy Katner, Presidenta del CAC, facilitó el voto para aprobar el acta. Se preguntó si había correcciones, supresiones y modificaciones, y siguió una discusión. Paul Robak, miembro del CAC hizo la moción para aprobar el acta de **15 de marzo de 2017**, con las correcciones, supresiones o modificaciones necesarias. Jacquelyn Smith Conkleton, Vicepresidenta del CAC, secundó la moción.

15 estuvieron a favor, 0 en contra, 4 abstención. Se aprobó la moción.

Los miembros siguientes votaron por aprobar el acta:

Jessie Bailey	Mary Lee
Laura Baz	Petra Lucero
Sharnell Blevins	Ofelia Perez
Geo Cable—abstención	Paul Robak
Dr. Miranda Conston-Raof	Jenny Rosales – abstención
Deann Dantignac	Jacquelym Smith-Conkleton
Reginald Green – abstención	Hattie Walker
Linda Hall	Cindy Jones
Brenda Hopwood	Zella Knight – abstención
Kathy Kantner	

VIII. Informe del Día de legislación de SELPA:

Presentó Sharnell Blevins, Secretaria del CAC. Ella explicó las hojas informativas acerca del Día legislativo de SELPA. Recomendó que debería invitar a más miembros del CAC. Se debería

tener un contingente. Ella recomendó que se debería escoger los miembros del CAC quienes asistirían al Día Legislativo de SELPA en enero. Esto permitiría suficiente tiempo para planificación para ese día.

También indicó que varios miembros del Contingente Legislativo les gustaría venir y presentar ante el CAC.

IX. División de Educación Especial

Beth Kauffman, Superintendente Adjunto de la División de Educación Especial les dio la bienvenida. Ella explicó acerca del alcance PIE que utiliza la Educación Especial. P significa prevención, I intervención, y E significa egreso.

Los miembros mencionaron que no todos los estudiantes necesitan egresar de los servicios, aunque por su apariencia se vea que están bien; pueden necesitar apoyos adicionales.

Ella indicó que se están revisando los fondos de BII, así como la capacitación. Más de la mitad de BII que LAUSD contrata lo hace mediante agencias privadas. Estos BII solamente pueden apoyar la conducta. El personal de LAUSD puede apoyar la conducta, la instrucción, las destrezas de la vida y transporte por autobús. LAUSD está ofreciendo sobresueldo a los BII.

Indicó que LAUSD está revisando cómo están organizadas las clases de educación especial. Actualmente, la asignación se organiza por elegibilidad. El Código de Educación de California indica que la elegibilidad no debería de guiar la asignación. LAUSD se esfuerza por tener mínimamente una clase de educación especial para discapacidades leves y moderadas en cada plantel escolar— habría diferentes discapacidades dentro de estas clases. Los estudiantes irían a escuelas más cercanas a su hogar con esta configuración. LAUSD está expandiendo sus Centros de Transición y para Carreras (CTC, por sus siglas en inglés) los cuales proporcionan servicios a los estudiantes entre las edades de 18 y 22 años. Habrá por lo menos un CTC en cada Distrito Local. El Distrito Local Oeste obtendrá su primer CTC en la escuela preparatoria Fairfax. Los CTC se enfocan en capacitación para obtener empleo.

Ella indicó que LAUSD está pensando cómo innovar el programa de año escolar prolongado. Casi 50% de los estudiantes de educación especial son elegibles para ESY. De esos estudiantes solamente 50% asisten a ESY. Se está revisando la integración de un programa temático en ESY. LAUSD espera que esto aumente la asistencia a los programas de ESY.

Los miembros mencionaron que los datos de la Secretaría de Educación del Estado de California no coinciden con los datos de LAUSD en relación a la educación especial.

Los miembros solicitaron que se capacite a los padres suplentes en relación a los servicios y los programas que se pueden prestar a los estudiantes bajo su orientación.

Los miembros preguntaron acerca de problemas con la contratación de educación especial.

Los miembros solicitaron datos sobre los jóvenes en adopción temporal y los estudiantes afroamericanos en la educación especial.

Lisa Kendrick, Directora de SELPA, presentó un repaso de la revisión del Plan Local.

Un miembro solicitó un punto de orden—la presidenta no tiene la autorización de firmar el borrador del Plan Local.

El plan SELPA por el cual LAUSD vigentemente se rige es el plan de 2012.

Los cambios que Lisa Kendrick repasó para el borrador del plan de la SELPA fueron cambios en los títulos del personal de LAUSD quienes están a cargo de diferentes secciones del plan. Por ejemplo, en la Sección 5 V-3, V-1 y XIII—1 se cambió el título del puesto a Superintendente adjunto de educación especial.

Los miembros preguntaron por qué las políticas y los procedimientos no se incluyen en el plan local.

Lisa Kendrick contestó que la Secretaría de Educación del Estado de California sugiere no incluir las políticas y los procedimientos en el plan local.

La Srta. Kendrick continuó con la presentación referente al borrador del Plan Local.

Un miembro pidió un punto de orden—la CDE exigió un cambio en el plan local para que se realice alcance y reclutamiento en diciembre de 2014.

La Srta. Kendrick contestó que LAUSD cumplió con los requisitos de la CDE.

Un miembro solicitó un punto de orden e hizo una moción.

Zella Knight, miembro del CAC, propuso la moción de aplazar la presentación acerca del SELPA hasta que se presentaran todos los materiales al CAC, incluyendo que se proporcionara previos comentarios del SELPA, políticas y los procedimientos y el SELPA de 2012. Deann Dantignac secundó la moción.

13 estuvieron a favor, 0 en contra, 4 abstención. Se aprobó la moción.

Los miembros del siguientes votaron por aprobar el acta:

Jessie Bailey	Petra Lucero
Laura Baz	Ofelia Perez
Sharnell Blevins—abstención	Paul Robak
Geo Cable—abstención	Jenny Rosales
Deann Dantignac	Jacquelym Smith-Conkleton
Reginald Green –	Hattie Walker
Linda Hall	Cindy Jones— Abstención
Brenda Hopwood	Zella Knight
Kathy Kantner—abstención	

Se aplazó la presentación y la discusión del Plan Local hasta que la reunión del CAC del martes 30 de mayo a las 9:30 a.m.

Planes Anuales de Presupuesto y Servicio

Lisa Kendrick, Directora SELPA, Remdios Dizon y Joseph Diaye presentaron.

Lisa Kendrick, Directora SELPA, y S Remdios Dizon y Joseph Diaye de la División de Educación Especial proporcionaron una presentación acerca del Plan Anual de Presupuesto y Servicio, 2017/18.

El propósito de la presentación fue de ayudar a que el CAC entendiera la obligación del Distrito en términos del SELPA en el desarrollo del Plan Anual de Presupuesto y Servicio. Ella explicó cómo ABP y ASP después de la aprobación de la Junta de Educación requerirán la firma del Superintendente y después se entregará a la Secretaría de Educación del Estado de California para el 30 de junio de 2017. Está programada una audiencia pública para el 13 de junio de 2017. Se requerirá que las escuelas coloquen a la vista del público notificaciones de dichas audiencias públicas con por lo menos 15 de anticipación a la audiencia. Ella motivó a los miembros para que les recordaran a las escuelas acerca del requisito de publicar a la vista. El Plan Anual de Presupuesto y Servicios se entregará de nuevo al CAC una vez sea aprobado.

X. Nuevos asuntos

La próxima reunión del CAC para atender el Plan Local se llevará a cabo el 30 de mayo a las 9:30 am—12:00 p.m. Será la única presentación en la agenda.

XI. Anuncios por parte de los miembros y del personal de PCS

La fiesta de final de año Wish se llevará a cabo el 3 de junio en Loews Hollywood Hotel. Linda Hall organiza este evento.

Se necesitan voluntario de la Cruz Roja y participantes para la instalación de detectores de humo en el hogar. La lista la tiene Laura Baz.

Se agradeció a todas las escuelas que hacen la Justicia Restaurativa.

XII. Reconocimiento de los Miembros de los CAC

Kathy Kantner, Presidenta del CAC, reconoció a todos los miembros del CAC por su servicio.

XIII. Clausura:

Se clausuró la reunión del CAC en base al fin de la sesión.

Esta acta fue respetuosamente entregada por Sharnell Blevins, Secretaria del CAC.